



Baal, den 10.07.2019

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

das Ende des Schuljahres 2018/2019 steht unmittelbar bevor. Wieder ist ein Schuljahr wie im Fluge vergangen. Wieder haben wir Vieles mit Ihnen und für Ihre Kinder auf die Beine gestellt. Viele unserer Vorhaben wären ohne Ihre freundliche Unterstützung und tatkräftige Hilfe nicht durchführbar.

So sagen wir wie in jedem Jahr an dieser Stelle allen, die uns bei ganz unterschiedlichen Vorhaben tatkräftig unterstützt haben, insbesondere auch den gewählten Elternvertretern, ehrenamtlichen Helfern und dem Vorstand des Fördervereins, im Namen des gesamten Teams, aber besonders im Namen aller Schülerinnen und Schüler noch einmal herzlich DANKE!

Aller Abschied tut weh!

Nicht nur von den Schülerinnen und Schülern der 4. Klasse, sondern auch von den Eltern und Erziehungsberechtigten dieser Kinder müssen wir uns nun verabschieden, da ihre Kinder das 4. Schuljahr beenden und nun in eine weiterführende Schule wechseln. Diesen Eltern danken wir im Namen des gesamten Kollegiums und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für alle Unterstützung und konstruktive Kritik, die geholfen hat, unsere Arbeit zu reflektieren und unsere Schule inhaltlich weiter zu entwickeln. Wir hoffen, dass wir für die Zukunft Ihrer Kinder einen ordentlichen Grundstein legen konnten und dass Sie und Ihre Kinder sich gerne an die Jahre an der Mühlenbachschule erinnern mögen. Ihren Kindern und Ihnen wünschen wir für den weiteren Lebensweg Gesundheit, Glück und Erfolg.

Allen anderen Kindern und Eltern, die uns erhalten bleiben, wünschen wir ein gutes neues Schuljahr 2019/2020 bei uns.

Für die Kinder der Mühlenbachschule, die auch materiell hilfebedürftig sind, suchen wir ausgediente Mäppchen, Tornister und andere Schulmaterialien. Sollten Sie etwas von diesen Dingen abzugeben haben, so wäre es schön, wenn Sie es an uns weitergeben könnten.

Herr Kohlmann hat am Donnerstag seine Prüfung erfolgreich abgelegt. Nun warten wir auf seine Beförderung zum Konrektor.

Und hier noch weitere wichtige Informationen für Sie:

1. Am **Freitag, den 12. Juli 2019** ist **Zeugnisausgabe**.
An diesem Tag findet um ca. **9.30 Uhr** ein **ökumenischer Abschlussgottesdienst** für die 4. Schuljahre statt. Wir treffen uns in der katholischen Kirche. Zu diesem Gottesdienst sind auch die Eltern herzlich eingeladen.
2. Am **Freitag, den 12. Juli 2019** endet dann für alle **Schülerinnen und Schüler der Unterricht um 11.00 Uhr**. Die KlassenlehrerInnen und ich stehen Ihnen bei Bedarf nach Unterrichtsende bis 12.00 Uhr zum persönlichen Gespräch zur Verfügung.
Für unsere Schülerinnen und Schüler aus Rurich fährt an diesem Tag ein zusätzlicher Bus um 11.13 Uhr.

Der erste Schultag nach den Ferien ist **Mittwoch, der 28. August 2019**. An diesem Tag findet für die zukünftigen **Jahrgänge 2, 3 und 4 Klassenunterricht von 8.15 Uhr bis 11.00 Uhr** statt. Für unsere Betreuungskinder ist die Betreuung bis 13.30 Uhr gewährleistet. Die Offene Ganztagschule findet bis 16.00 Uhr statt.

3. Wer von den 2., 3. und 4. Klässlern Kakao oder Milch für die ersten beiden Septemberwochen bestellen möchte, bringt bitte am 28.08.2019 entweder 5,00 € für Kakao oder 2,00 € für Milch mit.
4. Für die „**Neulinge**“ beginnt der Unterricht am **Donnerstag, den 29. August 2019** um **9.30 Uhr** mit einem **ökumenischen Einschulungsgottesdienst** im Gemeindezentrum der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde (Feuerbachstraße).

Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine gute und erholsame Ferienzeit.

Mit freundlichen Grüßen

D. Frohnhofen
Rektor

M. Kohlmann,
stellv. Schulleitung